

El «PSC» propondrá una ejecutiva de síntesis en el congreso del «PSOE»

● Los delegados andaluces actuarán de forma unitaria y apoyarán la continuidad de la línea de la anterior dirección

BARCELONA, 17.— La denominada «ponencia Obiols», que se inclina por una ejecutiva de síntesis, será la línea que defenderá el Partido de los Socialistas de Cataluña («PSC-PSOE») en el próximo congreso extraordinario del «PSOE».

Raimon Obiols defendió su ponencia frente a otra presentada por Triginer y Cigarrán y, finalmente, la conferencia nacional de delegados del «PSC-PSOE» la eligió por 150 votos a favor y 131 abstenciones.

Aun cuando en estos momentos todavía se están presentando enmiendas a la ponencia de Obiols y un portavoz del «PSC-PSOE» informó que «es muy difícil saber cómo quedará exactamente al final», esta ponencia parece que se inclina por aglutinar una ejecutiva de síntesis, con una mayoría de la ponencia ganadora y una representación de las otras corrientes, aunque con carácter minoritario.

LOS DELEGADOS ANDALUCES

ANTEQUERA (Málaga).— Los delegados andaluces del «PSOE», que se reunieron ayer en esta ciudad, decidieron actuar de forma unitaria en el

próximo congreso extraordinario de su partido.

En la reunión, a la que asistieron setenta y cinco delegados, no estuvieron presentes los representantes de la provincia de Cádiz, por haber celebrado en el mismo día su congreso provincial extraordinario.

Alfonso Guerra, diputado por Sevilla y ex-secretario de organización del «PSOE», manifestó su satisfacción por la decisión adoptada, «ya que al ir unidos todos los andaluces en una sola delegación —dijo—, Andalucía tendrá el peso específico que le corresponde dentro del Partido Socialista, teniendo en cuenta, sobre todo, que aquí está el veinticinco por ciento de la militancia de nuestro partido».

También declaró Guerra que la delegación andaluza defenderá en el congreso federal la necesidad de que Andalucía Oriente, en lo que le corresponde, la política del «PSOE», en el sentido de continuidad con la anterior dirección y de adaptación a la nueva realidad democrática del país; y, por otra parte, apoyará una dirección que sea capaz de recoger a todos los sectores de la organización.

Según Guerra, esta dirección de síntesis debe ser suficientemente coherente como para que su gestión sea operativa y eficaz.

Estuvo presente en la reunión el presidente de la Junta de Andalucía, Rafael Escuredo Rodríguez, en su calidad de delegado por la Federación Sevillana. No asistió a la misma el ex-primer secretario del partido, Felipe González, a pesar de que se había anunciado su presencia.— (EFE).

Desmienten que Gaddafi vaya a viajar a España el jueves

MADRID, 17.— Fuentes del Ministerio de Asuntos Exteriores han descartado totalmente hoy la llegada a España el próximo jueves del coronel Gaddafi.

«Una vez más, afirman las mencionadas fuentes, ciertos medios informativos se han precipitado anunciando la llegada de Gaddafi, cuando las respectivas autoridades de ambos países no han concertado, todavía la fecha de la visita.— (EFE).

Crónicas parlamentarias

Del divorcio y otros temas

Por VICTORIA ARMESTO

En esta segunda sesión de Cortes, es decir en la del día 13, ocurrió algo para nosotros profundamente trágico. Al entrar en la sala yo vi que Fraga hablaba con el presidente Landelino Lavilla y con el vicepresidente primero y a Fraga le noté el rostro crispado. Había vuelto de Perbes con un aspecto muy bueno, relajado después de sus andanzas con los amigos pescadores de Cariño, moreno de la playa, mucho menos tenso y de pronto se le ponía el rostro de los días sombríos, que por cierto son los más.

Y pronto supe la razón porque el presidente del Congreso nada más abrir la sesión dijo que acababan de asesinar en Bilbao a don Modesto Carriega Pérez, que había sido el segundo candidato en la lista de Coalición Democrática en las pasadas elecciones, y por ello se nos daba el pésame a los de Coalición y el pésame a la familia y el presidente repitió las palabras de condolencia que ya estábamos acostumbrados a oír cada vez que mataban a un guardia, militar o civil en las pasadas legislaturas. Palabras, palabras, palabras...

TRISTE NUEVA

Vi como en su escaño Fraga se pasaba la mano por el rostro como para velar las lágrimas y yo misma sentí los ojos humedecidos y una sensación grande de ira. Así que abandoné mi asiento y salí encontrándome con el nuevo comisario de las Cortes a quien por cierto le di yo la triste nueva:

—Si ustedes no pueden hacer nada por remediar esto...

—Nosotros— repetí tristemente, y pensé en la responsabilidad de quienes dan balas de goma a los que han de luchar contra las metralletas y les penalizan, o les arrestan cuando se equivocan y en vez de la goma meten en el fusil una bala de verdad...

Hablé por teléfono con Alianza Popular de Madrid y salió Jesús Pérez de Bilbao, que es el presidente del partido en Bilbao y que tenía una voz sepulcral. Me dijo que el compañero asesinado era la mejor persona del mundo, hombre demócrata si los hay y amante de su tierra, que había subido desde botones hasta director de banco por sus méritos y que él, Jesús, se sentía de algún modo responsable por cuanto debido a la admiración que por Modesto sentía le había convencido de que entrara en política y que se presentara como segundo después del empresario Olarra en la candidatura de la Unión Foral integrada, según se sabe, en Coalición Democrática.

Modesto Carriega había sido ya secuestrado con anterioridad por la ETA que, utilizándole como rehén, había extraído del banco unos 10 millones y que ahora le habían asesinado tres enmascarados con anorak verde. Deja mujer y varios hijos, todavía niños, pues él también era relativamente joven.

Le dije a Jesús que si hacían un funeral público y lo consideraba conveniente yo estaba dispuesta a ir a Bilbao y él dijo que tal vez la familia preferiera unas exequias privadas.

COSTUMBRE

Hablé luego con Félix Pastor Ridruejo que también estaba muy impresionado y triste. Se me olvidaba decir que al salir del Hemiciclo casi chocó con Luis Gómez Llorente que entraba y le conté que había otro asesinato de ETA y él dijo: «Que salvajada, que salvajada!».

Lo peor es que la gente se acostumbra a esto. Y dicen «otro asesinato en el País Vasco» y se quedan como si tal cosa.

Yo por mi parte no me resigno. Cada día que pasa me siento más indignada y creo sinceramente que de un modo u otro esto se tiene que acabar.

Pues bien en este estado de ánimo no estábamos propicios para oír hablar de divorcio y menos a un señor que empleaba un tonillo tan pedante como el diputado Sotillos del PSOE. Habló largo y tendido atacando a quienes van a tribunales eclesásticos extranjeros para anularse y que esto no estaba al alcance de los pobres, etc., etc.

No resultó de especial interés, al menos no para mí, lo que dijo el portavoz de UCD que se limitó a explicar que ellos rechazaban tomar en consideración este proyecto socialista por tener ya el suyo preparado, que es mucho mejor.

TIENTO

Fraga estuvo sencillamente sublime. Y no es que lo diga yo. Lo dijo todo el mundo y Pío Cabanillas al despedirse lo reconoció:

—«Que bien estuvo Manolo, que bien».

Cuando me llegue el discurso en boletín, pues Fraga no lo llevaba escrito y fue en gran parte improvisado, se lo voy a mandar a los afiliados y simpatizantes de «CD» porque es la manera de que se enteren de lo que se dice en el Parlamento ya que las síntesis de agencias son cortas y no siempre recogen lo más interesante.

Fraga sintetizó la posición de «CD» frente al divorcio diciendo antes de comenzar que siendo un tema trascendental en estos momentos en que España está convulsionada por el cambio no se la puede someter a grandes trastornos emocionales y morales sin riesgo. Hay que progresar con tiento y mesura.

La posición de Alianza Popular en materia de divorcio es la siguiente: como partido cristiano, aunque no confesional, acata la doctrina de la Iglesia en materia del matrimonio religioso.

Hace, pues, una distinción entre matrimonio sacramental y matrimonio civil. Respecto al primero, acatando el magisterio

(Pasa a la pág. 55)

¿Quiere usted triunfar como AGENTE DE VENTAS de alto nivel?

LE OFRECEMOS 7 PUNTOS BASICOS PARA CONSEGUIRLO

1 Empresa. Estará en una empresa seria, solvente y moderna, primera firma europea en el sector, con productos y servicios prácticamente exclusivos, originales, actuales y muy atractivos.

Sus ventas en España se acercan a los 1.000 millones de pesetas anuales y su capital más reservas es de 600 millones de pesetas.

2 Preparación. Recibirá una preparación a fondo sobre conocimiento de los productos y servicios que ha de vender y sobre las técnicas de venta.

3 Asistencia. Estará bien dirigido y asistido en todo lo necesario pero, al mismo tiempo, tendrá amplia iniciativa.

4 Apoyo. Dispondrá de un buen apoyo publicitario, con campañas de gran prestigio, sistemas promocionales modernos y con material de demostración adecuado.

5 Gestión. Su gestión estará encaminada a contactar y entrevistar a personas de clase media, media-superior y alta, desde ejecutivos hasta profesionales e inversionistas en general. Tenemos actualmente más de 25.000 clientes fijos en las zonas donde estamos implantados.

6 Remuneración. Los buenos agentes de nuestra Compañía trabajan a comisión y tienen unos ingresos entre 70.000 y 200.000 mil pesetas mensuales. Los hay a media jornada y a dedicación completa. Trabajan en

Madrid, Barcelona, Valencia, etc., pero no en

LA CORUÑA

donde venimos por primera vez para formar un equipo de hombres y mujeres como los que tenemos en otros lugares y que sabemos que también están aquí.

Queremos encontrarles e invitarles a ser capaces de triunfar.

7 Satisfacción. En su actividad no existe la rutina, el trabajo sedentario ni las horas límite, pero los hombres y mujeres de nuestros equipos realizan una labor apasionante y están considerados al más alto nivel de esta Compañía.

¿Qué pedimos a cambio?

Sólo honestidad, buena presentación, don de gentes, saber aprender, tener ambición, constancia en el trabajo y confianza en sí mismos.

No es necesario ser un superdotado para triunfar en la venta. Es un trabajo que como otros, requiere mentalización, dedicación, tenacidad y empuje.

Para ampliar esta interesante oferta el Sr. Remigio Dieguez Ratón estará hoy y mañana esperando su visita de 9 a 2 y de 4 a 7 en el

HOTEL ATLANTICO

PIELAS para alfombras, terneras, cabras, gran calidad. Montoya. Real, 88.
SE vende barco «Nuevo San Agustín». Teléfonos: 201279-291168. Después 10 noche. 201958.
PERRERAS Coruñesas As Revoltas. Venta de perros. Lendorio 1 y 2. Cebre. Teléfono 287076, 13 a 15 h. La Coruña.
CACHORROS, Ceibas de Regoufe. Hotel canino. Adiestramiento. Teléfono 981/593870 y 981/430330 (9 noche).
FERLO, venta de hormigoneras, parkins y casetas metálicas. Teléfonos 284989-286911. La Coruña.
VENDO sauna. Precio interesantísimo. 236336.
VENDO mobiliario peluquería caballero. Óptimas condiciones. 236336.
SE vende órgano Farfisa y guitarra eléctrica Ibáñez. Miguel, 203724, por la noche.
SE vende embarcación deportiva, motor Volvo 14 HP. Doy facilidades pago (plazos). 244336.
VENDO perra conejos. Toda prueba. Teléfono 259730.
VENDO remolque tractor. Teléfono 233896.

VENDO comedor castellano antiguo y estufa (Salamandra). Teléfono 253943.
DOBERMANN cachorros. Setter irlandés, 5 meses. Teléfono 660248.
SE vende órgano, 2 teclados. 253742, horas oficina 635334.
VENDO 2 máquinas de tricotar, 1 dormitorio, etc. Teléfono 204484.
SE vende grupo electrógeno, con motor Barreiros 71 CV, 1.500 r.p.m., alternador Lancor 60 KVA 220/380. Apdo. 497. La Coruña.
MESAS oficina. 223420-254870.
SE vende armario grande con luna. Bazón. Teléfono 228838.
VENDO motor para embarcación de 54 H.P. marca Barreiros, como nuevo y dos alternadores de 30 K.V.A. Teléfono 291049.
VENDO armario cocina, nevera, sillas, magnífico uso. Teléfono 252970.
PERROS, vendemos, Pastor alemán, Setters, Dálmatas, teléfonos 204240-203843.
OCASION, se venden frigorífico y mostrador, pequeños, semi-nuevos. Teléfono 232553.

EMBARCACIONES de ocasión. Se venden. Madesa 22 motor Mercruiser 140. Taylor 65 motor Volvo 140, varios extras. Motovelero Taylor 600 motor Volvo. Taylor 49 motor Evinrude 50 H.P. y otras. Motores fuera borda, varias marcas y cilindradas. J.L. Palacios, Perillo (La Coruña). Teléfono 635350.
SE vende dormitorio, plaza y media, fregadero acero, cocina. 208009.
SE vende máquina de tejer «Brother», seminueva, 15.000 pesetas. Teléfono, 286515.
ESCOPETA de caza, repetidora, calibre 12, marca «Breda», en perfecto uso. 224404 (2 a 4 y 9 a 11).
VENDESE dormitorio, plaza y media. Teléfono 256416.

MATEMATICAS, Física, Química, 8º EGB, BUP, Física COU. 273145.
ACADEMIA, recuperación EGB, Graduado Escolar, Certificado Escolaridad. (Estudios Primarios), Cultura General (grupos reducidos), Pla y Canela, 5, bajo. Teléfono 268457.
FRANCES. Teléfono 222124.
MECANOGRAFIA y taquígrafía audiovisual, contabilidad, inglés, clases desde las nueve de la mañana. Technical School, San Andrés, 71-2º.
PARVULARIO «A Gaiñota», niños de 2 a 6 años, c/ Alcalde Lens, 24 (zona Agra Orzán), Pasantías EGB y BUP. Teléfono 257314.
INTERNADO gran categoría (preescolar - Básica - BUP) «Colegio Valle Inclán», mixto. Villanueva de Arosa, Pontevedra. Teléfono 986/554100.
GUARDERIA «Bambi», Doctor Fleming, 6-1º izquierda. Teléfono 221428. Abierta matrícula. Inscripción de 10 a 1 y de 4 a 6, plazas limitadas.
ROY Naylor, clases de inglés. Teléfono 261126.

ACADEMIA San Andrés, formación profesional administrativa, secretariado, banca, taquimecanografía, graduado escolar. Reservamos plazas curso próximo. San Andrés, 51. Teléfono 203818.
FONSECA, oposiciones, Mecanografía, Taquígrafía, Contabilidad, Cálculo, San Andrés, 167. Teléfono, 227166.
FORMACION profesional administrativa de 1º y 2º grado. Subvencionada totalmente la de primer grado. Ambos sexos. Títulos oficiales de técnico auxiliar y técnico especialista. Abierta matrícula próximo curso. Technical School, Real, 36 - 2º. Teléfono 221886, de 10 a 1.
GRADUADO Escolar. Exámenes en el propio centro por evaluación continua. Diversos horarios «Nebrija», Panaderas, 26, Pérez Cepeda, 23.
INGLES titulada Escuela Idiomas, ex-profesora Briam, clases todos niveles. Grupos reducidos, individuales Fonética, conversación. Certificado Cambridge. Zona Plaza España. Información de 5 a 6. Teléfono 202688.
ROY Naylor, clases de guitarra. Teléfono 276234.

PREPARACION intensiva selectividad Ciencias, carreras técnicas, Farmacia y Medicina. Teléfonos: 253943 - 251794.
INGLES «Suficiente» no es suficiente. Cursillo octubre / diciembre para aprender de verdad. 260946 (Villa Negreira).
PREPARACION carrera de Derecho por profesionales con experiencia de años. Grupos reducidos. Informes teléfono 226307 por las mañanas.
PIANO, si no tiene, practique en el nuestro en horas aparte. También clases. Solfeo. Profesora titulada Conservatorio, Zona Plaza España. Información de 5 a 6. Teléfono 202688.
SANITARIA, Formación Profesional, título oficial: Auxiliar de Clínica, subvencionado 1º grado, abierta matrícula, Panaderas, 26. Teléfono 206753, Pérez Cepeda, 23. Teléfono 259006.
DOY clase de mecanografía. Teléfono 245610.

ORGANICO, Físico - Química, Inorgánica de segundo curso. Farmacia por químicos - farmacéuticos. Grupos reducidos. Teléfonos 253943-251794.
BIOFISICA, Bioquímica, Bioestadística, grupos reducidos. Teléfonos 253943-251794.

EN FERROL

29 Enseñanzas

EN SANTIAGO

EN FERROL

30 Decoración

31 Maquinaria

Crónicas parlamentarias

(Viene de la pág. 14)

papal reconocemos su indisolubilidad sometida siempre a los criterios eclesíásticos que, en muchos casos, pueden decretar su nulidad. Y en este sentido pide a la Iglesia una mayor flexibilidad de forma que los tribunales eclesíásticos puedan estar abiertos a todos los interesados sin distinción, aunque — como muy bien precisó Fraga — pedir que porque haya habido abusos se supriman los tribunales de la Iglesia sería como decir que porque hay contrabando se deben suprimir las aduanas.

REVUELO

Alianza Popular en definitiva acata el matrimonio católico según la doctrina romana. Por el contrario, y siguiendo la norma de los tiempos, reconoce el carácter temporal del matrimonio civil que, no siendo sino un contrato, debe estar regulado por leyes civiles en donde lo más importante es que se tenga en cuenta los derechos de los hijos y del cónyuge menos favorecido.

En definitiva la doctrina expuesta por Fraga no como lo estoy haciendo yo de una manera simple sino con frases de gran belleza y haciendo acopio de citas gustó mucho a todo el mundo excepto naturalmente a los socialistas y comunistas si bien debe decirse que escuchan a Fraga con respeto.

Por cierto que entre los comunistas hay algo de revuelo estos días porque la diputada Pilar Brabo dice que está más cerca de las doctrinas anarquistas debido a su amistad con un líder anarquista que digo yo que será aquel de los bigotes que tanto figuraba en las elecciones. Dicen que en el Partido Comunista hay tensiones internas y que el que manda no es Carrillo sino el Romero Marín que fue oficial soviético, que en realidad es Rusia la que mueve el tinglado y que lo del eurocomunismo se está disolviendo.

El vicepresidente 4º señor Gallego está todavía de vacaciones invitado por los soviéticos descansando en un balneario...

Volviendo al divorcio la votación fue secreta pero hubo unos 10 diputados de la UCD que votaron a favor del divorcio socialista.

Y conque se hubieran pasado unos pocos más cambia el resultado que fue 133 a favor del divorcio socialista y 141 en contra con 4 abstenciones.

Jesús Aizpún, navarro y jefe de la Unión del Pueblo Navarro, dijo que él había votado que no porque era contrario al divorcio como católico y que no existía el divorcio en el derecho foral navarro y que era contrario al espíritu de su región y que en 30 años de práctica jurídica había visto que muchos matrimonios que querían separarse no lo habían hecho por no haber divorcio en España y que luego habían arreglado felizmente sus diferencias...

Al oír esto yo creí que los socialistas se tiraban al suelo de risa...

Les falta evidentemente respeto para comprender otros criterios, otros pueblos, otras experiencias. Jesús Aizpún es un típico navarro y siempre que le oigo pienso en la tremenda personalidad de la tierra que tan dignamente representa y que por mucho que quiera comérsela Euskadi avilados están pues buenos son estos navarros, tan seguros de su razón, anclados en sus derechos y en sus costumbres ancestrales.

† **7.º Aniv. del Sr. D. LUIS GONZALEZ TORRES**
 (INDUSTRIAL RELOJERO)
 Falleció en La Coruña, el día 18 de septiembre de 1972
 D. E. P.
SU ESPOSA, VICTORIA DOVAL REY; HIJOS, NIETOS Y DEMAS FAMILIA,
 RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y un recuerdo a su memoria.

† **3er. Aniv. de la Sra. Dña. ZOILA DEUS CALVO**
 Falleció el día 18 de septiembre de 1976, después de recibir los Santos Sacramentos, a los 67 años de edad
 D. E. P.
SU ESPOSO, JUAN MONTES ALONSO; HIJOS, JUAN-ANTONIO, JOSEFINA (AUSENTE) Y JULIO; HIJOS POLITICOS, PILAR ANLLO, NOEL (AUSENTE) Y TOLAS FERNANDEZ POMBO; HERMANO POLITICO, ANTONIO MONTES; NIETOS, BIZNIETOS, SOBRINOS, PRIMOS Y DEMAS FAMILIA.
 RUEGAN la tengan presente en sus oraciones y la asistencia al funeral de aniversario, acto que tendrá lugar el próximo sábado, día 22, a las ONCE Y MEDIA de la mañana en la basílica de San Pedro de Mezonzo, por cuyo favor anticipan gracias.
 LA CORUÑA, 18 DE SEPTIEMBRE DE 1979

† **1er. Aniv. de la Sra. Dña. MARIA LUISA DIAZ FREIRE**
 Falleció el día 19 de septiembre de 1978, después de recibir los Santos Sacramentos, a los 42 años de edad
 D. E. P.
SU ESPOSO, MANUEL PARDO RODRIGUEZ; HIJOS, ARMANDO Y MÀRIA JOSE; PADRES POLITICOS, ARMANDO PARDO MALLO Y ANASTASIA RODRIGUEZ SALGUEIRO; HERMANOS, MARGARITA, JOSE, PILAR Y MANUEL DIAZ FREIRE; HERMANOS POLITICOS, JOSE, TILOCHA, MANUEL Y MARUJA; SOBRINOS, PRIMOS Y DEMAS FAMILIA.
 RUEGAN la tengan presente en sus oraciones y la asistencia al funeral de aniversario, acto que tendrá lugar mañana miércoles día 19, a las OCHO Y MEDIA, en la parroquial de Nuestra Señora de Fátima (c/. Nôvoa Santos), por cuyo favor anticipan gracias.
 LA CORUÑA, 18 DE SEPTIEMBRE DE 1979

† **La Sra. Dña. MARIA BROZOS CALAZA**
 Falleció ayer, a los 88 años, confortada con los Auxilios Espirituales
 D. E. P.
SU HERMANA, MANUELA; SOBRINOS, ANTOLIN Y MANUEL MARTINEZ BROZOS Y DEMAS FAMILIA,
 RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a la conducción del cadáver hasta el santuario de Nuestra Señora de los Remedios, de esta ciudad, donde se celebrará el funeral de còrpore insepulto, acto que tendrá lugar hoy, a las CINCO de la tarde, para seguidamente recibir sepultura en el cementerio general de Betanzos, por cuyos favores anticipan gracias.
 CASA MORTUORIA: CARAÑA DE ABAJO, 16
 BETANZOS, 18 DE SEPTIEMBRE DE 1979
 (FUNERARIA «MARIANO»)

† **El Sr. D. CASTOR SIERRA CARRASCO**
 Falleció el día 11 del actual
 D. E. P.
SU ESPOSA, MANUELA PLACER SUAREZ; HIJA, NATALIA; HERMANOS, HERMANOS POLITICOS Y DEMAS FAMILIA,
 DAN las más expresivas gracias a cuantas personas se dignaron asistir a los actos de sepelio y funeral de còrpore insepulto, celebrados en Bergondo, el pasado día 12, así como a todas aquellas personas que han testimoniado su pésame por cualquier otro medio, al tiempo que suplican una oración por el eterno descanso de su alma.
 BERGONDO - BETANZOS, 18 DE SEPTIEMBRE DE 1979

† **La Sra. Dña. PLACIDA ZAS GARCIA**
 Falleció en el día de ayer a los 38 años de edad, confortada con los Auxilios Espirituales
 D. E. P.
SU ESPOSO, GELASIO LOPEZ GARCIA; HIJA, MARIA INES; MADRE, PURIFICACION GARCIA IGLESIAS; HERMANA, MARIA; HERMANO POLITICO, ROGELIO CAMBON; CUÑADOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA.
 RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver hoy, martes, a las SEIS de la tarde a la iglesia parroquial de San Martín de Lestón donde tendrá lugar el funeral de «còrpore insepulto», y seguidamente a los actos de sepelio en el cementerio de dicha parroquia, favores por los que anticipan gracias.
 Casa mortuoria: Avda. Cayón, 78.
 LARACHA, 18 de septiembre de 1979
 Arcas Pombo